



Entrevista

Néstor Ojeda (Periodista)

“Ignacio Mier, el coordinador de los legisladores de Morena en la Cámara de Diputados, quien es un cuadro importantísimo de la Cuarta Transformación, un aspirante a gobernar Puebla en algún momento; hay una investigación filtrada en donde se da cuenta de una posible red de lavado de dinero por más de 400 millones de pesos, todo con ayuda de un medio de comunicación, ‘Cambio’. Eso es verdaderamente escandaloso, hoy mismo la Fiscalía General del estado de Puebla acaba de dar a conocer a través de un comunicado que Arturo Rueda, socio de Ignacio Mier en esta empresa que se llama ‘Multisistema de Noticias Cambio’ que edita la revista ‘Cambio’, acaba de ser sujeto a un segundo proceso por operaciones con recursos de procedencia ilícita”.

<https://drive.google.com/file/d/1RewaZYYGiXpLZZ6SQpSGDyXJUcoWSfbc/view>